

# 私たちに出来ること



美しが丘南エコクラブ

## ～再利用で廃棄を減らそう～

9月下旬、そろそろ秋の気配…と言いたいところですがすさまじい残暑が続いております。皆さまにおかれましてはお元気にお過ごしでいらっしゃいますでしょうか。

自然界を取り巻くこの異常気象に対して、私たちに出来ることがあります。

不用衣類をゴミとして焼却処分するのではなく、有効活用することで二酸化炭素の排出量を削減出来ます。“塵も積もれば山となる”です。日本では年間 250 万トン纖維製品が消費され、200 万トン近くがリサイクルされるかゴミとして捨てられております。リサイクル率が 50% を超える、古紙、ビン、カン、ペットボトルに比べ、纖維製品のリユース・リサイクル率は 20% 以下と低く、多くがゴミとして処分されております。

筑紫野市主催の“パープルフェスタ”は開催されますが、衣料品販売は出来ません?!

しかし、海外支援や突然起る自然災害に衣類その他の品物の備蓄は必要です。手つかずになっている衣装ケースを開けて、家族の衣類、小さくなった子供服や、着ことがなくなっていても処分できない着物など、何年も手を通す事のなかった衣類の再利用を考えましょう。活用可能です!! 皆さまからお寄せいただきました衣料品の一部はグリーンコープのファイバーリサイクルセンターを通じ、パキスタンのスラム地域にある無料の学校“アル・カイールアカデミー”の子育て支援のために活用させて頂いております。今年2回目の不用衣類の回収になります。ご協力をお願いいたします。

### ◆ 不用衣類の回収日時・場所 ◆

日時：11月 16日（土）10:00～15:00

場所：美しが丘南公民館（学習室3）



#### ◆下記衣料品等を回収いたします◆

- \*幼児下着(布おむつ、おむつカバーも可) 子どもシャツ・パンツ(120～160cm)シミ、破れ不可
- \*男性用スーツ(ネーム入り可)・ポロシャツ・ズボン(スウェット・短パンも可)
- \*女性用下着(ブラジャー、ガードル、ボディースーツは新品に近い物) ブラウス・ワンピース
- \*和服・帯は絹・麻・綿素材の物に限ります 絹の帯締め、帯揚げ OK(ウール、化繊物は不可)
- \*毛布(新品・新品同様)・シーツ・バスタオル・タオル類・ハンカチ・カーテン(レースも可)
- \*リュック・カバン・布製帽子・靴(ロングブーツは不可)なども OK

※やぶれ、汚れのない洗濯済みでのご協力を!!

2024, 9, 25